

SHOW  
CASE— 16 & 17 octobre —  
2019  
PARIS - PORTE DE VERSAILLES  
Halls 5.2 & 5.3

48H

de salon IT,  
de solutions, de Cloud,  
et de nouvelles technologies.

Transport &amp; Restauration offerts

Rechercher



**16 & 17 octobre**  
PARIS - PORTE DE VERSAILLES  
Halls 5.2 & 5.3

**48H**  
de salon IT,  
de solutions, de Cloud,  
et de nouvelles technologies.  
Transport & Restauration offerts

Google pourrait être  
intéressé par Nutanix

09 septembre - 17h36

Kosc Telecom ne peut  
pas disparaître comme  
ça !

09 septembre - 16h50

Permira et Advent  
International seraient  
prêt à dépenser plus de  
16 milliards de dollars  
pour acquérir l'activité  
grand public de  
Symantec

09 septembre - 15h40

## TALENTS



NOMINATIONS

Erwan Salmon rejoint Cheops en  
tant que directeur de l'agence Ile-  
de-Francele 09-09-2019  
Par Johann Armand

Cheops Technology a enfin trouvé un manager à son pied pour piloter son agence Ile-de-France. L'intégrateur et infogéreur bordelais vient de recruter à cet effet Erwan Salmon, qui occupait depuis quatre ans les fonctions de directeur général Avaya France.

-  Email
-  Print
-  Facebook
-  Twitter

Compte-tenu de son parcours – il a passé 10 ans chez Avaya et 11 ans chez Nortel – Cheops lui a aussi confié la direction de sa division réseaux, sécurité et communications unifiées (l'ex-Ocealis). Il sera à ce titre, responsable de la relation avec son ancien employeur, dont Cheops est l'un des partenaires stratégiques.

De formation HEC, Erwan Salmon aura donc sous sa responsabilité directe les équipes des sites de Boulogne et Rungis – soit une cinquantaine de personnes – ainsi qu'une partie des équipes lyonnaises, qui portent l'expertise réseaux, sécurité et communications unifiées.

L'arrivée d'un manager expérimenté tel que Erwan Salmon à la tête de l'agence Ile-de-France est une bonne nouvelle pour cette dernière, qui a vu se succéder les managers depuis dix ans mais sans résultat probant. Guillaume Bourdet, Gregory Pontais, et Jean-Luc Rigogne, qui s'étaient partagé les fonctions de Bertrand Bombes de Villiers après son départ pour SCC en juin 2017, avaient à leur tour quitté l'entreprise. Grégory Pontais avait rejoint Pure Storage en juin 2018, Guillaume Bourdet était passé chez Tersedia en octobre 2018 et Jean-Luc Rigogne avait opté pour NBS System en février dernier.

L'un des premiers chantiers d'Erwan Salmon va être de faire décoller l'activité communications unifiées en Ile-de-France, où elle est marginale. Le nouveau directeur Ile-de-France entend également impliquer davantage les collaborateurs en mettant en place des groupes de travail et rapprocher les équipes des deux sites existants en favorisant les échanges et la communication.

0 Commentaires channelnews.fr

S'identifier

Recommander

Tweet

Partager

Les meilleurs



Commencer la discussion...

S'IDENTIFIER AVEC



OU INSCRIVEZ-VOUS SUR DISQUS ?

Nom

Soyez le premier à commenter.

S'abonner

Ajoutez Disqus à votre site web !

Règles de confidentialité de Disqus

DISQUS